

WEISSWEINE



Floreado Sauvignon Blanc DOC ^(a) **CANTINA ANDRIAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100% Sauvignon Blanc

Aromatisch, floral mit intensiver Frucht. Feinmuskulöser Körper, mit angenehm ausgewogener Säure und dichter Struktur.

Aromatic and floral with an intense fruit. Finely muscular body, with a well balanced acidity and a dense structure.

Fl. 44,50 €



Pinot Grigio DOC ^(a) **CANTINA ANDRIAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100% Pinot Grigio

Fruchtig im Aroma mit betonten Noten von Honigmelone und Steinobst. Weicher und voller Geschmack.

Fruity scent with pronounced notes of melon and stone fruit. Soft and full-bodied taste.

Fl. 38,50 €



Somereto Chardonnay DOC ^(a) **CANTINA ANDRIAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100% Chardonnay

Saftig, frisch mit einem Hauch von Exotik. Kompakt strukturiert und lang mit alpiner Frische.

Juicy and fresh with a hint of exotic fruit. Compactly structured and lasting with alpine freshness.

Fl. 36,50 €



Mea Culpa Vino Bianco „Pentimento“ Puglia IGP ^(a) **FRANCESCO MININI/APULIEN**

Chardonnay, Fiano, Grillo, Sauvignon Blanc

Aromatische Vielfalt und ein knackiges Säurespiel.

Complex aromas and a vibrant acidity.

Fl. 32,50 €



Bianco Toscana IGP ^(a) **VILLA ANTINORI/TOSKANA**

Pinot Bianco, Pinot Grigio, Trebbiano, Riesling

Zarte Blütenaromen und Noten von Banane und Ananas. Ausgewogen mit einem mineralischen Finale.

Delicate floral aromas and notes of banana and pineapple. Well-balanced with a mineral finish.

Fl. 36,50 €

(a) enthält Sulfite

WEISSWEINE



Greco di Tufo DOCG ^(a) VILLA RAIANO / KAMPANIEN

100 % Greco di Tufo

Aromen von grünem Apfel über Jasmin und Zedernholz bis zu Noten von wildem Honig. Angenehme Frische und feine Mineralik.

Notes ranging from green apple, jasmine and cedar to hints of wild honey. Beautifully fresh with a refined minerality.

Fl. 35,50 €



Pecorino Offida DOCG ^(a) VELENOSI / MARKEN

100 % Pecorino

Fruchtnoten von Banane, Ananas und Apfel mit einem Hauch von geschnittenem Gras. Ausgeprägt frisch.

Notes of banana, pineapple and apple with a hint of freshly cut grass. Distinctly fresh.

Fl. 36,50 €



Bayamore Bianco di Bianch Terre Siciliane IGT ^(a) FIRRIATO / SIZILIEN

40 % Chardonnay, 30 % Inzolia, 30 % Viognier

Mit Noten von Jasmin, Aprikose, Pfirsich und Geißblatt. Mineralisch und ausgewogen.

With notes of jasmine, apricot, peach, and honeysuckle. Minerally and well-balanced.

Fl. 35,50 €



I Frati Lugana Lugana DOC ^(a) CÀ DEI FRATI / LOMBARDEI

100 % Turbiana

Begeistert mit Frische, Mineralität und lebendiger Spannung.

Inspiring with freshness, minerality, and vibrant tension.

Fl. 39,50 €



Prestige Lugana DOC ^(a) CÀ MAIOL / LOMBARDEI

100 % Trebbiano di Lugana

Zitrusfrucht, Wildkräuter und Aromen von hellem Steinobst. Eine Spur von weißem Pfeffer markiert den Abgang.

Citrus, wild herbs, and aromas of white stone fruit. A hint of white pepper marks the finish.

Fl. 36,50 €

(a) enthält Sulfite

WEISSWEINE



La Scolca Etichetta Nera ^(a)

LA SCOLCA / PIEMONTE

100% Cortese

Mit hoher Konzentration an Aromen, jedoch fein und raffiniert.

Rich and intense in flavor, yet subtle and refined.

Fl. 65,50 €



Etichetta Bianca Gavi del Comune di Gavi DOCG ^(a)

LA SCOLCA / PIEMONTE

100% Cortese di Gavi

Konzentrierte Struktur und wunderbar feinfruchtige Aromatik von Birnen und Äpfeln.

Concentrated structure and wonderfully fine-fruity aromas of pears and apples.

Fl. 42,50 €



Sauvignon IGT ^(a)

CANTINA JERMANN / FRIUL

100% Sauvignon Blanc

Intensives, fruchtiges Bukett mit angenehmem Holunderduft. Elegant und mit einem feinen Säure-Süße-Spiel.

Intense, fruity bouquet with a pleasant elderflower aroma. Elegant with a fine balance of acidity and sweetness.

Fl. 55,50 €



(a) enthält Sulfite

WEISSWEINE



Winkl Sauvignon DOC ^(a) **TERLAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100 % Sauvignon Blanc

Intensiv-fruchtig mit Nuancen von Holunderblüten und Anklängen von reifen Früchten.

Intensely fruity with nuances of elderflower and hints of ripe fruit.

Fl. 59,50 €



Kreuth Chardonnay DOC ^(a) **TERLAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100 % Chardonnay

Dieser kräftige Chardonnay verwöhnt mit seinem intensiv-reifen Duft nach Aprikosen und tropischen Früchten.

This robust Chardonnay charms with intensely ripe aroma of apricots and tropical fruit.

Fl. 64,50 €



Terlaner Cuvée DOC ^(a) **TERLAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

60 % Weißburgunder, 30 % Chardonnay, 10 % Sauvignon Blanc

Ein blumiger und fruchtiger Duft mit Anklängen von tropischen Früchten und Äpfeln.

A floral-fruity scent boasting tropical notes and crisp apple.

Fl. 46,50 €



Quarz Sauvignon DOC ^(a) **TERLAN/TRENTINO SÜEDTIROL**

100 % Sauvignon Blanc

Verlockend exotisch mit vielschichtiger Frucht von Mango, Papaya, Limette und roter Grapefruit sowie Kräuteraromen, die an Zitronengras, Melisse, Minze und grünen Tee erinnern. Zudem enthüllt er auch mineralische Feuersteinnoten.

Enticingly exotic with multi-layered fruit of mango, papaya, lime, and red grapefruit, as well as herbal aromas reminding of lemongrass, lemon balm, mint, and green tea. It also reveals notes of flintstone.

Fl. 139,50 €

ROSÉWEINE



Rosa dei Frati ^(a) CÀ DEI FRATI / VENETIEN

Cuvée

Vielschichtiges Bouquet von roten Äpfeln, Johannisbeeren und Blüten.
Complex bouquet of red apples, currants, and blossoms.

Fl. 39,50 €



La Capranera Rosato DOCG ^(a) AZIENDA AGRICOLA SAN SALVATORE / KAMPANIEN

Cuvée

Zart fruchtbetont mit Aromen von Erdbeere, Himbeere und Johannisbeeren.
Am Gaumen frisch, saftig und ausgewogen.

Delicately fruity with aromas of strawberry, raspberry, and red currant. On the palate, fresh, juicy and well-balanced.

Fl. 29,50 €



Miraval Côtes de Provence rosé Côtes de Provence AOP ^(a) PITT & PERRIN / PROVENCE

35% Cinsault, 35% Grenache, 20% Rolle, 10% Syrah

Saftig, vollfruchtig, erfrischend, intensiv mit einem Duft von Erdbeeren, Himbeeren und frischen Kräutern

Juicy, full-fruity, refreshing, and intense, with an aroma of strawberries, raspberries and fresh herbs.

Fl. 55,50 €



Roseri Chiaretto Riviera del Garda Classico Valtenesi DOC ^(a) CÀ MAIOL / LOMBARDEI

Groppello Gentile, Barbera, Sangiovese, Marzemino

Mineralisch mit floralen Aromen.

Mineralic with floral aromas.

Fl. 36,50 €

ROTWEINE



Pèppoli Chianti Classico DOCG ^(a) PÈPPOLI / TOSKANA

Sangiovese

Intensiv fruchtige Noten von Kirschen und Erdbeeren, gepaart mit zarten Gewürznoten und Toastaromen.

Complex bouquet of red apples, currants, and blossoms.

Fl. 48,50 €



Le Volte dell' Ornellaia Toscana IGT ^(a) TENUTA DELL' ORNELLAIA / TOSKANA

55% Cabernet Sauvignon, 40% Merlot, 5% Petit Verdot

Duftet intensiv nach dunklen Beeren, zeigt sich nahtlos rund und perfekt balanciert.

Intensely fragrant with dark berries, seamlessly round and perfectly balanced.

Fl. 65,50 €



Amarone della Valpolicella DOC Classico ^(a) BOLLA / VENETIEN

Corvina, Rondinella

Charakteristische Aromen von Kirschmarmelade, Rosinen und Gewürzen. Weich mit Aromen von Kakao und Gewürzen.

Its bouquet reveals characteristic aromas of cherry jam, raisins, and spices. On the palate, it is wonderfully soft with aromas of cocoa and spices.

Fl. 85,50 €



Valpolicella Ripasso DOC Classico Superiore ^(a) BOLLA / VENETIEN

Corvina, Corvinone, Rondinella

Ausgewogen mit einem köstlichen Finale von wilden Beeren.

Well-balanced with a delicious finish of wild berries.

Fl. 42,50 €



Primitivo di Manduria ARCHE ^(a) LE VIGNE DI SAMMARCO / APULIEN

100% Primitivo

Tolle Struktur und Körper mit samtigen und seidigen Tanninen.

Great structure and full body with velvety and silky tannin.

Fl. 59,50 €

(a) enthält Sulfite

ROTWEINE



Harmonium Sicilia DOC ^(a) **FIRRIATO / SIZILIEN**

100% Nero d'Avola

Fruchtiges Aroma von eingelegten Kirschen, von dunkler Schokolade und schwarzem Pfeffer.

Fruity aromas of preserved cherries, dark chocolate and black pepper.

Fl. 66,50 €



Amarone della Valpolicella Sant' Urbano DOCG ^(a) **SPERI VITICOLTORI / VENETIEN**

Corvina Veronese, Rondinella, Molinara

Körperreich und warm, angenehm trocken mit einer kräftigen Struktur.

Full-bodied and warm, pleasantly dry with a robust structure.

Fl. 121,50 €



Ninfa Rosso Marche IGT ^(a) **VELENOSI / MARKEN**

Cabernet Sauvignon, Merlot, Montepulciano, Syrah, Sangiovese

Aromen von Brombeeren und Kirschen, Lakritz, Pfeffer und Tabak. Elegant mit weichen und runden Tanninen.

Aromas of blackberries and cherries, licorice, pepper, and tobacco. Elegant with soft and round tannins.

Fl. 39,50 €



Marchese Antinori Chianti Classico DOCG Riserva ^(a) **TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA**

Cabernet Franc, Sangiovese, Cabernet Sauvignon

Fruchtige Aromen mit vanilligen Nuancen, ein runder Geschmack und ein stabiles Tanningerüst.

Fruity notes accompanied by hints of vanilla, a well-rounded palate, and a firm tannin structure.

Fl. 89,50 €



Badarina Barolo DOCG ^(a) **BERSANO / PIEMONT**

100% Nebbiolo

Vereint Tiefe und eine harmonische Verbindung von Eleganz und Intensität.

It brings together depth and a seamless harmony of elegance and intensity.

Fl. 85,50 €

(a) enthält Sulfite

ROTWEINE



Brunello di Montalcino DOCG ^(a) **PIAN DELLE VIGNE / TOSKANA**

Sangiovese

Intensive Aromen reifer Kirschen und Brombeeren sowie feine Ledernoten. Geschmeidige Struktur.

Intense aromas of ripe cherries and blackberries, accompanied by fine leather notes. Smooth structure.

Fl. 125,50 €



Tignanello Toscana IGT ^(a) **TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA**

Cabernet Franc, Cabernet Sauvignon, Sangiovese

Noten von reifer roter Frucht verbinden sich mit süßen Noten von Vanille, Minze und delikaten Anklängen von weißem Pfeffer und Myrte. Überaus komplex.

Notes of ripe red fruit combined with sweet notes of vanilla, mint, and delicate spicy hints of white pepper and myrtle. Exceedingly complex.

Preis auf Anfrage



Vino Nobile di Montepulciano DOCG ^(a) **LA BRACCESCA / TOSKANA**

Prugnolo, Merlot

Dicht, strukturiert mit einem geschmeidigen Nachgeschmack weicher Tannine und reichhaltiger Aromen von Kirschen, Waldbeeren und Vanille.

Dense and structured, with a smooth finish of soft tannins and rich aromas of cherries, wild berries, and vanilla.

Fl. 55,50 €



Cannonau di Sardegna DOC Riserva ^(a) **SELLA & MOSCA / SARDINIEN**

100% Cannonau

Frische Grasnoten, Stachelbeeren und florale Anklänge von Holunderblüten. Saftig und ausgewogen.

Fresh notes of grass, gooseberries, and floral hints of elderflower. Juicy and well-balanced.

Fl. 42,50 €



Tardus Nero d'Avola Appassimento IGT ^(a) **CANTINE MININI / SIZILIEN**

100% Nero d'Avola

Voll und reich an roten, reifen Früchten, in der Nase bleiben einladend würzige Noten.

Packed with ripe red fruit and a luscious body, offering inviting spicy notes on the finish.

Fl. 32,50 €

(a) enthält Sulfite